

Ideen sammeln, informieren, Kontakte knüpfen

Die Ausbildungsmesse in der Sporthalle öffnet heute ihre Pforten

Brunsbüttel (mir) Heute pünktlich um 9 Uhr beginnt die Ausbildungsmesse der Stadt Brunsbüttel, der Ausbildungspaten und der Arbeitsagentur Heide. Veranstaltungsort ist die Sporthalle am Bildungszentrum.

Bis 16 Uhr stellen mehr als 46 regionale Unternehmen ihre Ausbildungsmöglichkeiten vor. Das Motto lautet: „Ideen sammeln, informieren und Kontakte knüpfen“. Die Vielfalt der Firmen reicht von der Industrie über den Handel und das Handwerk bis hin zur Bundeswehr. Fragen sind natürlich an allen Ständen ausdrücklich erwünscht. Die Agentur für Arbeit Heide führt zusätzlich das Kurzseminar „Training, Tipps und Taktik – Einstellungstests üben“ durch und ist mit einem Berufsberatungsstand vor Ort.

„Viele Betriebe schicken vor allem ihre Auszubildenden zur

Messe. Das ist sehr gut, denn die jungen Menschen bekommen besonders schnell einen Draht zu den Schülern, die sich über die verschiedenen Berufsmöglichkeiten informieren wollen“, berichtet Arbeitsvermittler Uwe Majewski. Ganz wichtig sei in seinen Augen aber auch, dass Eltern am Nachmittag die Messe besuchen. Mütter und Väter seien die wichtigsten Ansprechpartner bei der Berufswahl ihrer Kinder, wie Majewski betont.

Die Messe wird federführend von ehrenamtlichen Ausbildungspaten, die sich für die Jugend in der Region Süderdithmarschen verantwortlich fühlen, organisiert. Unterstützt werden die Paten dabei von der Stadt Brunsbüttel und der Arbeitsagentur Heide.

● *Der Besuch der Messe ist kostenfrei.*



Die Ausbildungsmesse in der Sporthalle am Bildungszentrum: Vor allem morgens herrscht hier regelmäßig großer Andrang. Foto: Reh